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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Gibt es seitens der Stadt Kassel ein Software-Lizenzmanagement? 
 

2. Wenn ja, wird dieses durch Mitarbeiter der Stadt oder durch externe Unternehmen 
geführt? 

 
3. Wenn das Software-Lizenzmanagement durchgeführt wird, wie hoch sind die dabei 

eingesparten Kosten? 
 

4. Gibt es eine Vereinbarung mit Zielformulierung für das Software-Lizenzmanagement? 
 

5. Wurde daraus eine Einordnung der Prozesse zum Software-Lizenzmanagement nach 
Reifegraden abgeleitet? 

 
6. Wenn ja, ist diese Einordnung einsehbar bzw. erhältlich? 

 
Vorsitzende Friedrich erklärt die Anfrage nach Beantwortung durch Oberbürgermeister 
Hilgen für erledigt. 
 
 
 
 
 
 
Petra Friedrich Nicole Schmidt 
Vorsitzende  Schriftführerin 




